

DESIGN/SPORT PROFESSIONNEL : Le TFC noue un partenariat avec l'ESMA

Le [TOULOUSE FOOTBALL CLUB](https://toulousefc.com/fr) (TFC) a choisi l'ESMA (Ecole supérieure des métiers artistiques, à Montpellier, Toulouse, Nantes, Lyon et Montréal, section motion Design) à concevoir l'animation de ses écrans d'avant-match installés dans le stadium de Toulouse. Ce partenariat non seulement ancre l'ESMA sur le territoire toulousain, mais il fait aussi rayonner et le travail des étudiants de l'école. Par cette reconnaissance, les jeunes talents sont projetés dans le monde professionnel et peuvent exercer leur métier de passion. Les projets des lauréats seront diffusés durant toute la saison prochaine au stadium.

<https://toulousefc.com/fr>